

## DIA MUNDIAL DE LA ENFERMEDAD DE CHAGAS

El Día Mundial de la Enfermedad de Chagas se celebra el **14 de abril** para concientizar sobre esta enfermedad desatendida. Se celebró por primera vez el **14 de abril de 2020**, tras la aprobación y el respaldo recibido por la Asamblea Mundial de la Salud en la OMS en mayo de 2019.

Busca dar visibilidad y atención al Chagas y elevar el nivel de conciencia en todos, sobre la importancia de mejorar la detección precoz, lograr la ampliación de la cobertura del diagnóstico y el acceso equitativo a la atención clínica para Chagas. **Menos del 10% de los infectados con Chagas es diagnosticado en forma oportuna y recibe tratamiento**

### **Algunos datos relevantes:**

La enfermedad es endémica en 21 países de la región

Alrededor de 70 millones de personas viven en riesgo de contraerla en la región a través de la picadura de algún vector transmisor

7 de cada 10 ignora su condición

Más de 10.000 personas mueren cada año debido a las complicaciones clínicas de la enfermedad

El Chagas es casi 100% curable si se trata en su etapa aguda inicial

Entre el 2 y 8% de las embarazadas infectadas con Chagas puede transmitirla a su bebé

Los 21 países endémicos mantienen el tamizaje universal de donantes de sangre

0,2% es la prevalencia promedio de donantes de banco de sangre detectados con Chagas en América Latina

El comité Nacional de chagas, el cual tengo el honor de presidir desde el año 2022, trabaja arduamente elaborando guías de actualización, de diagnóstico y tratamiento ( Atención Primaria, Laboratorio, Ergometría y Ecocardiología), con la única finalidad de darle a los médicos clínicos, médicos de familia , cardiólogos y todos los profesionales que atienden a estos pacientes la herramienta necesaria para darle una atención adecuada y de calidad.

Dr. Ahmad Sabra Presidente del Comité Nacional de Chagas. FAC